
会議の開催結果

令和５年１０月２日

件 名
第１４回

桜島地域における義務教育学校整備検討委員会
事務局

教育委員会

管理部

学校整備室

日 時 令和５年９月２６日（火） １８時３０分 ～ １９時２０分

場 所 桜島公民館大研修室

出 席 者 桜島地域における義務教育学校整備検討委員会委員  １１名（欠席４名）

市出席者 管理部長、学校整備室長 ほか

会 次 第

１ 開会

２ 実施設計の経過報告

３ 学校施設の運営と地域開放について

４ 閉会

主な意見等

●実施設計の経過報告

基本設計からの主な変更点を説明。

・ブックパサージュや教室の考え方を整理。

・Ｅ棟・Ｆ棟をつなぐ渡り廊下は、セキュリティを考慮し設置しない。

・Ｃ棟・Ｄ棟をつなぐ渡り廊下は、半屋外の屋根付き渡り廊下に変更。

・中央広場にパーゴラの追加を新たに検討。階段部分も新たな仕掛けを検討中。

［委員の意見・質問等］

・家具は入札になるだろうが、建物のイメージを損なうものとならないよう考慮してほ

しい。

・Ｃ棟前の低学年の庭は、職員室から遠いので子どもが遊ぶには危険ではないか。

→（事務局回答）小学生と中学生は体格差があるため、同時に遊ぶことは危険との意

見が学校等から寄せられたことから、低学年の庭はグラウンドから離

したものである。

●学校施設の運営と地域開放について

地域に開かれた学校を目指すにあたり、施設別の運営と利用のあり方の検討を進めて

いる旨を説明。

［委員の意見・質問等］

・公民館や地域開放の施設の管理や受付には、デジタル化を取入れてほしい。公民館を

使う高齢者は、人との交流に積極的なのでスマホも持っている。

→（事務局）現在、公民館予約はキュートピアでしてもらっている。新しい学校の施

設予約なども、ここに組み込めないかは検討してみる。

・受付などのシステムやアプリを開発するのであれば、学生の協力を検討してはどうか。

●その他

［委員からの意見］

・閉校後の学校活用について、コミュ協で話し合いをしている。今後、地域の方や子ど

も達にもアンケート調査をして、住民の意見として１月頃に市に提出したいと考えて

いる。


